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PROYECTO DE COMUNlCACION

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado

que el Poder Ejecutivo, a través del organismo correspondiente, se sirva

informar sobre los siguientes puntos:

1. Descripción detallada de la inversión que demandó la

construcción de la nueva sala de diálisis del Hospital

Centenario de Rosario inaugurada el 12 de febrero de

2010, con indicación de los montos destinados a la

adquisición de mobiliario, instrumental, equipamiento

médico, señalética e instalación de equipos.

2. Monto de los aportes efectuados por terceros, entre

ellos, la Fundación de Ciencias Médicas.

3. Razones por las que la citada sala de diálisis aún no se

ha utilizado siendo que han transcurrido más de tres

meses de su inauguración.
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Señor Presidente:

El día 12 de febrero de 2010 el Poder Ejecutivo inauguró

una nueva sala de diálisis en el Hospital Centenario de la ciudad de

Rosario según informa el diario La Capital de Rosario bajo el título

"Reclamos de espaldas al gobernador".

Esta sala fue construida mediante un Convenio celebrado

en el año 2005 entre el Gobiemo de la Provincia y la Fundación de

Ciencias Médicas de Rosario.

Como consecuencia de ello, la citada Fundación hizo un

aporte de más de un millón y medio de pesos destinados a la

adquisición de equipamiento médico, mobiliario e instrumental, en

tanto que la Provincia solventó la remode1ación integral del inmueble

destinado al citado servicio de diálisis; tal y como surge de las propias

declaraciones del Dr. Oscar Fay efectuadas en el matutino referido en

fecha 17 de febrero de 2010: «Nuestro aporte, que supero el millón

setecientos mil pesos, fue posible gracias a la iniciativa, el impulso y la

dedicación que le imprimiera Federico Boglione desde aquel 2007 en que

comenzamos con la colecta. Así fue posible solventar el instrumental,

equipamiento, mobiliario, señalética e instalación de equipos".

Curiosamente el pasado 8 de mayo de 2010 el mismo

medio informa bajo el título "La provincia destinó más de 4,2 millones de

pesos al Centenario" que la nueva sala de diálisis del citado nosocomio

"demandó una inversión de 2.190.000 pesos".

La sala, a su vez, en la actualidad se encuentra cerrada

por 10 que desde su inauguración -17 / 02 / 2010- no ha sido utilizada.

Es por todo ello que solicito a mis pares me acompañen e

presente pedido de informes.
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